
 
RM Groenhagen bemerkt, dass trotz gestiegener Besucherzahlen die Erlöse nicht gesteigert werden 
konnten. Er fragt an, inwiefern dagegen gesteuert werden kann. 
 
StD Müller teilt mit, dass die Erlöse nicht gesteigert werden konnten, da viele Badegäste den verlängerten 
Kurzzeittarif und die Aqua-Toll-Card nutzen. 


